



## Instituto Traumatológico se modernizará en eficiencia energética



Mauricio Martínez exponiendo sobre proyectos de eficiencia energética.

El Instituto Traumatológico es uno de los 14 hospitales de alta complejidad, de un total de 57, que recibirán los beneficios del convenio de eficiencia energética que suscribieron este año en nuestro establecimiento los Ministerios de Energía y Salud.

[Leer Más](#)

## Instituto realiza nueva versión de Curso de Traumatología Máxilo Facial



Dr. Mario Reyes dando la bienvenida en inauguración de curso de máxilo facial.

Desde abril a noviembre de este año se realizará el “7° Curso de Actualización en Traumatología Máxilo Facial 2015, dirigido por el Dr. Adolfo Gazitúa, y orientado al perfeccionamiento teórico práctico en el diagnóstico y tratamiento integral en este tipo de lesiones.

[Leer Más](#)

## Funcionarios eligen mascota y eslogan institucional



Dr. Mario Reyes junto a los ganadores del eslogan institucional.

Con el objetivo centrado en la acreditación, la Unidad de Calidad y Seguridad del Paciente organizó la primera versión del concurso “Eslogan y Mascota Institucional 2015”, una instancia para comprometer e involucrar a todos los funcionarios en ese proceso que el establecimiento deberá enfrentar en los próximos meses.

[Leer Más](#)



## Curso para Residentes Primer Año 2015

Desde mayo y hasta julio se realizará en el Instituto Traumatológico el curso Fundamentos de la Ortopedia y Traumatología, programa de carácter obligatorio durante el primer año de formación de nuevos especialistas.

[Leer Más](#)

